

メデイカル★キッズ3月号

卒業式

国家試験も終え卒業を迎えたみなさんご卒業おめでとうございます。

4月から青森保健生協の職員ですね。

学生とは違い社会人らしく自分の行動に責任をもちましょう。

職員一同一緒に働くのを楽しみにしています。

低学年のみなさんは先輩を参考に学習を重ねながら民医連看護を追求していこう(>_<)

4月からは新しい仲間が増えます。自分が今まで奨学生として活動してきたこと、自分なりに民医連の看護に触れたことなど、どんどん伝えていこう!!

看護の学習や情勢を学びながら世の中の動きに興味をもちながら一緒に頑張っていきましょう(*_*)

《3月22日に国試お疲れ様会開催》

参加者:卒年8名・低学年8名・高校卒業2名・職員6名 計24名 欠席:卒年4名

学習:「介護保険制度改正により何が変わる？」

療養病棟勤務職員がチューターとして学習会を実施

平成12年(2000年)4月1日から施行された社会保障制度で介護報酬見直しの度に改悪されている現状を学習した。国試問題にでてくるので聞いたことはあるが実際の状況を症例を通して聞く事ができた。終了後食事を取りながら、自分が配属された病棟の委員と交流をしていた。



国試合格に向け色紙も作りました



就職してもこの笑顔を忘れないでね。

みんな仲間だから一人で悩まないでね。

挨拶は積極的に自分からおこないましょう。

イライラしたらちょっと深呼吸。

慣れないことがたくさんあると思うけど、誰でも少しずつ成長しています。焦らないで。

自己学習は必要です。分からないことは聞いたり自分で調べること。分からないのをそのままにしないこと。

応援しているよ!!!



次回奨学生会議

4月19日(土)10時~協立クリニック4階会議室

5月17日(土)10時~弘前河西体育館 新歓企画(学習・スポーツレク) 8時協立病院出発

発行元:青森県民医連看護学生委員会

青森保健生協看護学生委員会

